

Wir sind traurig, ihn zu verlieren, aber dankbar, ihn gehabt zu haben.



Unser langjähriger Kollege

Otto Bierwagen

ist am 8. Mai 2017 im Alter von 65 Jahren viel zu früh verstorben.

Herr Bierwagen war von 1999 bis 2015 als Fachanleiter in unserer gemeinnützigen Beschäftigungsinitiative Sauerland (BIS) im Bereich Landschaftspflege und Hausmeisterdienste beschäftigt. Er hat mit seiner hilfsbereiten und zuverlässigen Art und seinem handwerklichen Geschick unserer sozialen Einrichtung, der Kirchengemeinde und dem ganzen Stadtteil Sauerland wertvollste Dienste geleistet.

Wir trauern mit der Familie um einen hoch geschätzten Kollegen.

Die Beisetzung ist am Mittwoch, dem 17.05.2017, um 12.00 Uhr auf dem Friedhof Schierstein (Elbestraße 2).

**Kinder- und Beratungszentrum Sauerland (KBS)
Evangelische Erlösergemeinde Wiesbaden-Sauerland**